

keit ihrer Billigung grauenhaft gering ist. Vor einigen Jahren z. B. sah man in einer illustrierten Zeitschrift das Bild eines bekannten Politikers in Badehosen. Nun bitte ich Sie: warum sollte er sich keine Badehose anziehen, wenn es heiß war und er baden wollte? Berühmte Leute haben sich aber nicht zu baden! Wie können wir uns die Autorität eines Mannes gefallen lassen, der nicht nur schwitzt, sondern bei dem auch der

Napoleon Bonaparte macht einen Ausflug in die Vergangenheit und besucht die Mumien der Pharaonen.



Wilhelm II. und die Kaiserin Auguste Viktoria auf Korfu